

Brieffreundschaft

Zwei Mädchen, eine Geschichte

Von dattelpalme11

Kapitel 3: Wir sind nur Freunde...

Liebe Sora,

ich habe jetzt schon wieder Sehnsucht nach Japan! Die Woche bei euch war echt mal eine Abwechslung, ich kann es gar nicht erwarten das nächste Mal wieder zukommen. Und du hast Recht, Tai und Naoko sind echt ein zuckersüßes Paar. Aber auch Ken und Yolei würden ein solches abgeben. Yolei hat mir ja anvertraut, dass sie Ken gerne zum Freund hätte, aber nicht weiß wie sie ihn für sich gewinnen könnte. Vielleicht kannst du ihr ja etwas unter die Arme greifen?

Und um noch mal auf Izzy anzuspielen. Wir sind nur gute Freunde okay? Ich merke, dass ich noch nicht bereit bin, mich neu zu verlieben, da ich trotz Korb immer noch an Michael hänge. Und das letzte was ich will, ist Izzy zu verletzen. Außerdem würde eine Fernbeziehung auf Dauer eh nicht funktionieren.

Mir macht allerdings zurzeit etwas anderes große Sorgen. Mein Vater hat schon seit über einem Monat durchgehende Halsschmerzen. Ich hab Angst, dass er ernsthaft krank ist. Er ist ja schließlich Raucher und über Halsgeschichten und Raucher hört man ja so einiges.

Mein Vater lässt ich auf jeden Fall einmal von oben bis unten durchchecken. Ich hoffe dass er nur eine Halsentzündung hat...

Na ja, ich halte dich selbstverständlich auf dem Laufenden.

Liebe Grüße
Mimi

P.S.: Richte bitte Matt aus, das sein Konzert einfach der Hammer war. Er schafft es bestimmt mal nach Hollywood!

—

Liebe Mimi,

das mit deinem Vater hört sich ja beängstigend an, aber mach dir keine Sorgen. Es ist gut, dass er sich mal gründlich untersuchen lässt.
Es wird schon alles gut verlaufen.
Wünsch ihm bitte gute Besserung von mir.

Ich soll dir von Yolei ganz, ganz liebe Grüße bestellen. Sie hat es endlich geschafft sich mit Ken zu verabreden. Sie haben morgen schon ihr drittes Date.

Ach und Tai ist wieder Single. Naoko hat sich von ihm getrennt weil sie jemand anderen kennen gelernt hat.
Außerdem hat er Kari mit einem 21-Jährigen Studenten beim Rummachen erwischt. Du kannst dir ja bestimmt vorstellen, was das für eine Szene gab. Oje...du kennst ja Tai.

Matt hofft insgeheim auch mal nach Hollywood zukommen. Aber er hat starke Konkurrenz bekommen.
Auf seinem letzten Konzert durfte T.K. zusammen mit ihm ein Lied singen und ich muss echt sagen, er stellt sich besser an als Matt in seinem Alter.
Aber wer weiß, wer weiß, was daraus noch wird.

Und wie in jedem Brief, soll ich dir von allen liebe Grüße ausrichten.
Ich hoffe dass du bald wieder nach Japan kommst, obwohl...ich könnte dich natürlich auch mal besuchen kommen.

Liebe Grüße

Deine beste Freundin Sora